

9月の園だより



暑い日が続きますが、子ども達は毎朝「今日プール入るかな？」と目を輝かせて担任に聞いたり、朝の戸外遊びでミストに触れ、「冷たい！」「気持ちいい」と喜んだり、泥だんごを「どうやったら固くなるか」等と工夫したり…毎日元気いっぱいな声が園庭に響いています。特に3・4・5歳児クラスの子供達は、泥遊びがよりダイナミックになってきました。砂場に川や湖を作り、どうすれば上手く水が流れるかを調節したりと、工夫を楽しんでいるようです。ご家庭でも、汚れ物の洗濯のご協力ありがとうございます！引き続き、よろしくお願いします。

【9月の予定】

- 5日/14日(木)学研:学びタイム(5歳児)
 - 7日/避難訓練
 - 8日/15日(金)体操教室(3・4・5歳児)
 - 22日(金)プール納会誕生会
 - 30日(土)運動会
- 雨天予備日:10月7日(土)

【10月の予定】

- 5日/19日(木)学研:学びタイム(5歳児)
 - 11日(水)内科健診 15:00～
 - 12日(木)サッカー教室(5歳児)
 - 13日/27日(金)体操教室(3・4・5歳児)
 - 17日(火)交通安全教室(3・4・5歳児)
 - 25日(水)芋ほり
- 雨天予備日:31日(火)
- 26日(木)3歳児遠足

お知らせ

●運動会に向けた練習や、遊びが多くなります。動きやすい服装での登園、履き慣れている靴の着用をよろしくお願いします。

●プール納会にて、プール遊びは終了となります。準備物の用意や水着の洗濯等、ご協力ありがとうございました。

●プール納会後も、運動会の練習等で汗をかくことが予想されます。その際は子ども達が気持ちよく過ごせるよう、シャワーで汗を流したいと考えていますので、引き続き着替えやタオル等の用意、おが〜るでの回答を宜しくお願いします。

※おが〜るでの水遊びチェックへの回答は、9月29日(金)まで行う予定です。

あそびのひろば

～野菜の栽培を通して～

6月の園だよりでお知らせしたきりん組、ぞう組、らいおん組さんの栽培活動。遊びの中で保育教諭と一緒に草むしりをしたり、水やりをしたりして大事に育ててきました。8月には野菜が大きく実り、特にナスやきゅうりはスーパーで売っていないようなサイズに成長し、「先生、見て！野菜が出来てる。」「大きいね」と成長を喜び、観察を楽しんでいました。収穫後は、それぞれのクラスで工夫して、遊びや食育活動に取り入れて野菜へ興味・関心、「面白さ」「美味しさ」に繋げていきました。

きりん組さんは、ナスを観察して絵を描いたり、ナスを使ってピザトーストを作りました！



ぞう組さんは、きゅうりをおやつで食べたり、大きく育ったきゅうりを切って中を観察し、種を収穫しました。

らいおん組さんは、収穫した枝豆を干して乾燥させて、大豆にしています！大豆になったら、豆腐・おから作りに挑戦します。お楽しみに！





月の子ども達の姿

毎月2クラスずつ紹介していきます。



いす組

- 水に触れることを楽しむ。
- 身の回りの事に興味を持ち、やってみようとする。

(8月のねらいより)

・プール遊びや水遊びが大好きなりす組さん。水着に着替える際の着脱や、活動後の水分補給等、自分でやってみようとする姿が増えてきました。



「プール楽しいな♪」

初めは、ドキドキしていましたが、慣れてくると、顔に水がかかっても平気になりました！



「あわあわするよ！」

初めて泡遊びをしました。泡だて器を使って泡を作ったり、作った泡に触れたりして楽しみました。



「自分で飲めるよ！」

たくさん遊んだ後は、水分補給をします。自分でコップを持って飲んだり、飲んだ後に自分で片付けたりする事が出来るようになってきました！

どう組

- 水遊びや泥遊び等、夏ならではの遊びを十分に楽しむ。

(8月のねらいより)

・プールや園庭での水、泥、泡遊び等、夏ならではの遊びを取り入れました。「冷たい」「とろとろ」「ふわふわ」等、様々な感触を全身で楽しんでいましたよ！



「プール気持ちいいなあ〜」

プールでは、全身で水の感触や心地良さを感じながら、水遊びを楽しんでいます！



「全身に塗っちゃおう〜！」

始めは泥に触れる事に少し抵抗があった子どもたちですが、今では、体に泥んこを塗るほど、ダイナミックに遊んでいます！



「ふわふわの泡だよ！」

石けんとスポンジを使って、泡を作る事にも挑戦しました！

